

令和7年度 元気ッス!へきなん踊り連アンケート

回答数 28件 / 送付数 42件

①参加した時間帯を選択してください		回答
1 一部		13
2 二部		15
総計		28

②連進行・誘導はどうでしたか。			
行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 よかった	8	4	12
2 ふつう	5	9	14
3 よくなかった		2	2
総計	13	15	28

③踊り時間はいかがでしたか。			
行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 ちょうどよい	8	11	19
2 短い	1		1
3 長い	4	4	8
総計	13	15	28

④踊りのスタート時間はいかがでしたか。			
行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 ちょうどよい	7	12	19
2 もっと早い時間がよい	1	3	4
3 もっと遅い時間がよい	5		5
総計	13	15	28

⑤総踊り中の気候について			
行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 暑すぎて危険	6		6
2 暑かったが水分補給やミスト隊、ミストファンでクールダウンできた	6	14	20
3 風が吹いていて暑さは問題なかった	1	1	2
総計	13	15	28

⑥団体賞、個人賞についてどう思いましたか。

【一部】

- ・入賞できてうれしかったです。
- ・みなさん頑張っていて元気をもらいました!!お疲れ様でした!!
- ・いつもありがとうございます。団体賞はみんなの励みになります。保護者のやる気にもつながるのでありがとうございます。メダルについては、個人的な感想ですが、みんな暑い中キラキラした目で頑張っているので、周りの子がもらっている中、もらえない子がいるのは少しかわいそうだなと思います。みんなに審査員さんにアピールするように伝えていますが、子どもたちの中には自己主張が苦手な子もいます。個人賞はなくてもいいのかと思います。または、察することができる大人限定にするなど…どうでしょうか?

- ・参加される団体が多くなって個性があり良いと思います。

- ・いつも同じチームがもらってる?

【二部】

- ・入賞できてまず個人的には嬉しかったです!特産品等入っており、地域密着でいいと思います!

- ・連続出場の連に、賞をあげたらどうでしょうか。

- ・長く連続で参加してくれている団体に感謝賞とか、とくに高齢にて参加してくれているとこ

- ・評価の仕方に気になる点はありません(^^)

- ・自分達は踊っている為、他の団体と見比べられないでよく分からない

- ・受賞者のみなさんは感無量だったと思います 賞が取れなくても参加賞をいただき嬉しかったです。

- ・適度でした。少人数であっても頑張った連に賞が届いたと思います。

- ・団体の入賞景品がちょっと残念でした。衣装を揃え、練習時間もとり総踊りは楽しかったですが、もう少し皆で分けられるような商品があると盛り上がります。

当日自動車で会場へ向かうのが難しい為、給水の台車等を、前日に市役所で預けられると良いのにと毎回話しています。

今回入賞のみで壇上表彰はありませんでしたが、踊り前に自己紹介で壇上に上がる時間があっても楽しそうかと思います。

- ・個人賞のメダルの数が少ないのでないかと思った。もっと長く参加者を見て多くの人にメダルをあげてもいいと思った。

- ・個人賞もう少し増やして欲しい。皆、頑張って踊ってます。

⑦ステージの司会はどうでしたか。

行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 司会のおかげで盛り上がった	7	5	12
2 もっと盛り上げてほしかった	1	2	3
3 あまり意識していない	5	7	12
4 その他		1	1
総計	13	15	28

【他の意見】

- ・参加しているとまったく分からない、聞こえない。スピーカーが少なすぎ、音が小さく聴こえない。文化会館側は元気ッスの音楽すら聴こえなく踊れなかった。ステージの内容は目の前にいないと分からないと思います。

⑧ステージ上の大型ビジョンはどうでしたか。

行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 シーンに合わせた映像が流れてよかったです	3	4	7
2 ビジョンが見えなかった	4	6	10
3 ビジョンがあることを知らなかった	3	3	6
4 その他	3	2	5
総計	13	15	28

【他の意見】

【一部】

- ・あるのは知っていたが、踊っている時は見ていなかった。
- ・観覧の方はどうかわかりませんが、演者の私たちには正直、見ている余裕はなかったです。
団体賞の発表の時に、賞の名称の下に団体名が表示されると良かったと思います。
- ・見る機会がなかった

【二部】

- ・ステージではなく他の場所に置いてほしい
- ・自分達の踊りで全力投球のため、大型ビジョンには関心がなかった。

⑨音響はどうでしたか。

行ラベル	1 一部	2 二部	総計
1 ちょうどよかったです	6	11	17
2 音が大きくうるさかった		1	1
3 音が小さく聞こえなかった	5	2	7
4 近隣住民への影響を考えると妥当な大きさだった	1	1	2
5 その他	1		1
総計	13	15	28

【他の意見】

- ・参加したが、端で音楽が聞こえないことがあった。

⑩その他自由意見・感想をご記入ください。

【一部】

- ・前半、東に向かうと音がほとんど聞こえなくなり、全く踊れない状況でした。音が聞こえないので、太鼓の方たちもたたけず、文化会館側のUターン地点付近では、踊りに参加したみなさんただ歩いていた感じでした。後半聞こえるようになったので、よかったです。
- ・風もあったし、ミストや、放水で思ったより暑くなかったというのが実感です。
- ・今回一部も少し遅めにスタートでしたが、まだ暑くて体調悪くなる人も多くて、時間帯を考えて申し込まないといけないなと思いました。

・運営のみなさま暑い中、お疲れさまでした。直接関係はありませんが、気になった点をお伝えします。

中継で連の紹介の際に、連の最後まで映りませんでした。2チームの合同で出ているため、衣装の違いから判断されたかもしれないですが、他の連は給水まで映っていたので、残念でした。

あとは暑さです。仕方のないことですが、もう少し遅くするか時期を変える等のご検討をお願いしたいです。

幼児は眠くなってしまうので2部での参加は難しいので、時間を短くしてもらってもいいので日が陰ってからの開始にしてください。

今年もありがとうございました。

・大変楽しく参加させていただきました。ありがとうございました!

・猛暑の中でのイベント運営、大変お疲れ様でした。

・開催時期を秋とかにしてはどうか?

・毎年運営にご尽力いただき、ありがとうございます。

今年度の気になった点ですが、文化会館に近づくにつれ、音楽が全く聞こえず、しばらく踊れませんでした。

昨年までは問題なかったと記憶しております。今年は近隣に配慮した形で行われたのでしょうか。

来年はその点を改善いただけたらと思います。

【二部】

・違う曲も作って、交互に踊るのも良いのでは。

・当日、以前は元気ッスの音楽が午前から流れ気分が盛り上がりましたが、今年は寂しかった。今年は元気ッスあるのかねーと聞かれた。

パフォーマンスステージもキャッチで放送してほしい。踊りに参加していると見れない為

・私たちの連は、保育園児から後期高齢者までの、幅広い年齢層です、昨年参加してくれた高齢者の数人が、この暑さでは耐えられないと想い、今年の参加を見送りました、実行委員会も暑さへの対応をして頂きましたが、まだまだ不十分なので、開催時期も含めて抜本的な暑さ対策を考えて頂きたいと思います。

・今年は暑さ対策として開始時間を遅くしたり、曲数のサイクルを2曲踊って休憩したりと、例年より無理のない対策がとても良かった!やはり年々、暑さが厳しいので今年はかなり踊りやすく、参加しやすかったです。今年もたくさん考えて下さり、企画して下さってありがとうございました(^^)

・熱中症者など出さずに、無事に踊りきる事ができました。楽しい時間をありがとうございました。運営の方々はじめ、ボランティア、ちゃらぼこ、ミスト隊などの皆様方、ご支援頂き誠にありがとうございました。

強いて一つ言うならば、レーン番号の案内をもう少し早く頂けると良かったです。プラカード作成にあたり、少し心配なったもので。

・楽しく参加させていただきました。日が陰ると涼しくなり踊りやすかったです。ありがとうございました。

・人生の思い出に残る素晴らしい元気ッスでした。沿道の方々に喜んでいただき嬉しかった。外国人にも私は大変な人気者でした。健康に留意して次回も踊りたいと思います。ありがとうございました。

・私達の前の連が連から離れたり入ったりしてまた、輪に成ったり連の進行妨げになりました。酒も入っていたかもしれませんのがプラカードを持つ方が恐怖を感じたと言ってました。楽しかったかもしれませんのが節度を守って欲しいです。

・毎回楽しませていただいてます。来年も絶対出たいと思います。